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该不该入股市 该不该投资股票

新一轮牛市来了，一般人该不该入场选股票还是基金

牛市来了，A股连创新高，网民们纷纷去开户。为什么大家都要去炒股，这跟高考
差不多，给了大家一个公平的投资机会。但是如果选择，我选择基金。为什么这么
说呢？一起来看。

一、现在入股市合适吗？不合适！

这两天股市大涨，网友纷纷说牛市到了，都到证券开户，据说开户都要排队了，等
个30分钟以上，可见股市有多疯狂！

那现在还适合入股市吗？还在盲目炒股吗？要知道，咱们做理财，去银行证券开户
，一般呢都会给你一个风险等级测评，然后理财经理会根据你的风险评估报告，来
给你推荐理财产品。一般风险等级评估报告里含有的问题都会包含你的个人资产、
年收入，是否愿意承受损失多少百分比的本金，投资经验，期限能接受多少年等。
一般是分为五类：1、谨慎型。2、稳健型。3、平衡型。4、进取型。5、激进型。
理财产品对应的风险级别分类为：pr1级、PR2级、PR3级、PR4级、PR5级。风险
也是依次递增的。

相信咱们大部分人都是稳健型或者平衡性的，因为谁的钱都不是大风刮来的。老百
姓挣点钱不容易。所以如果你不是激进型的用户，建议呢还是别去炒股了。要知道
，炒股的风险等级是最高的，没听说过一句话吗，“十个炒股九个亏，还有一个埋
土堆！”

身边不乏有很多炒股的人，问问他们，赚钱的永远是少数，大部分人都是小韭菜等
待一茬一茬的收割。要知道，炒股有赌博和运气的成分，能赚钱的毕竟是少数。你
们身边靠炒股赚钱买房的又有几个人呢？

二、理财选股票还是基金？建议选基金啊！

上面说了，股市有风险，炒股要谨慎呢。那理财选股票还是基金？当然是建议选基
金啊！因为：

1、两者底层资产不同，基金选择性更多

说白了，股票买的是公司的所有权。本质上我们买的是公司的盈利能力。如果公司
不盈利，当然就满眼绿了。

但是基金不同，基金本质上是一种集合投资。它的底层资产就比较丰富了。股票只
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是其中的一种。我们现在市面上买到的基金大部分是场外基金，一般分为四种：

货币基金：余额宝本身就是货币基金；背后资产为货币市场产品债券基金：一般都
指纯债基金，背后资产为国债、企业债等债券股票基金：这是大家投资时最多选择
的基金类型，就是基金公司把一篮子股票做了个基金；背后资产就是这些股票的组
合。混合基金：上述三类的混合，一般都是股票基金为主，其他两类为辅。

所以你买入基金的时候，买的其实是一个资产组合。比如以100元价格买入基金，
那其中的50元可能被拿去买了股票，剩下的20元被拿去买了债券，还有30元现金
留着躺在账面上。这就叫分散投资。

2、股票交易门槛高，基金交易门槛低

股票交易是以一手为单位的，一手=100股。如果买10元一股的股票，那买一手就
要1000元。相比之下，基金的价格就太亲民了。哪怕你每个月只有100元结余，也
能起投。净值在1元左右的基金，有1000元就可以买1000份。

就是咱们投的余额宝，10块100块都能产生收益吧，股票你不投个万儿八千的都不
好意思说自己炒股。就是这个道理。

3、最重要的，基金风险性比股票低，有时候收益性较高。

股票交易风险高，有时候跌到你内裤都没得穿了。但是相对来说，选择基金的好处
在于：

平衡风险：不局限于某一只股票，而是一篮子组合；不用盯盘：每天只有一个价格
，就是当日净值的结果；当天涨涨跌跌与你无关。风险较小：股票A股大盘一天能
涨100%也能跌100%，基金是净值，波动非常小。

所以综上所述，对于咱们一般没有太多时间稳健型的投资者，有点儿钱，还是投基
金比较好。比如诗经女孩，在支付宝上买了一些基金，现在收益也不错，买买菜买
买衣服化妆品也够了，也不用天天盯着大盘。我看到数据显示，越来越多的基金公
司选择与支付宝合作，目前已经有90家基金公司超过300支基金产品在支付宝上首
发，给咱们用户的选择也越来越多。咱们做理财，最关键的一点就是稳健，安全，
还要有收益。

最后诗经女孩还是希望大家对理财有正确的认知，不要短期追涨杀跌，而是结合自
己的风险承受能力跟生活目标，立足长线，理性投资，专业的事情还是交给专业的
人来做吧。你们说呢？
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进入股市为什么不能随便交易

我认为，言多必失，“动多必错”。在股市里随便交易的目的是什么，如果目的是
赚钱，那是不是随便就能赚钱呢？答案，是否定的。

做交易有三个步骤，一、选股。二、择时、三、风控。可以说有少数投资者能做到
选股，有极少的投资者能做到择时，这其中还有很多运气成分，所以，如果交易的
目标是赚钱，那么随便交易就不可取。

股价价格时时刻刻在变化，我认为价格的波动不是什么问题，真的问题在于你买入
公司的逻辑是否成本，公司产品和商业模式是否属于你的能力圈之内，如果是，长
期持有的收益或将让你刮目相看，而长期持股的魅力在于不被短线波动所困扰，赚
企业成长的钱。

当然很多交易都是想高抛低吸博取短线收益，这种行为其实是博傻，高点是跌出来
的，低点是涨出来，还没到位就能知道，这难道是有先见之明？很多时候结果都是
背道而驰。

当然，上面所述都是我认为，我没有充分的数据证明哪一种模式就能赚钱，也没有
充分的数据证明随便交易就是错的。但是有一点可以肯定是，是有适合自己的交易
方式，才能在股市中屹立不倒。

股市有投资价值吗

明确的说，没有，看看这一年多来的价值投资典范：

1、五粮液，从354跌到了160，市值蒸发了7000亿

2、中国中免，从402跌到了160，市值蒸发了4500亿

3、恒瑞医药，从96跌到了34，市值蒸发了4000亿

4、中芯国际，从97跌到了44，市值蒸发了4000亿

5、长城汽车，从68跌到了26，市值蒸发了3500亿

6、顺丰控股，从120跌到了48，市值蒸发了3000亿

7、三一重工，从49跌到了19，市值蒸发了2500亿
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8、碧桂园，从16.8跌到了6.6，市值蒸发了2000亿

9、融创地产，从46跌到了4.6，市值蒸发了2000亿

10、格力电器，从66跌到了32，市值蒸发了2000亿

这十大权重股，市值蒸发了3.5万亿，曾经股民心中的大白马，价值投资典范，如
今已是埋葬股民的万人坑！

a股从来没有什么价值投资，只有合适的时间买合适的股，顺势而为，才是王道。

年轻人是否应该接触股市

A股市场无限大，年轻人应该去闯荡。

马云成为首富，是在股市中实现的。

凡事得讲逻辑。

股市里面东西很多，有人赚钱有人亏。

高手甚多，方法各异。有人专靠炒绩优股赚钱，有人专靠炒行业龙头股赚钱，有人
专靠炒成长股赚钱，有人专靠打涨停板赚钱，还有人专靠炒重组股甚至S丅股炒钱
。

股市知识面广，年轻人接触股市关键是“学”。

学经验，学技术，学法律，少交学费。

巴菲特是学习的榜样，多学他的至理名言，并在实践中践行，美好的未来一定会等
着你！！！

中国股市适合散户吗

为什么不适合？很多人喜欢把自身知识不专业的锅甩给市场，大部分人亏钱最主要
的原因是自己以为自己很聪明，以为简单的点下鼠标就能赚钱。从来不想自己够不
够专业，够不够用心，有那么多职业炒股的每天花在复盘的时间起码4小时，你对
市场没理解能打的赢吗？要去适应市场，不要让市场适应你。
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